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◇ ◆ ◇ 冬季休校日のお知らせ ◇ ◆ ◇ 
 

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休みと同様に冬

休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施します。 

これに伴い、本校では、年末年始の休日（１２月２９日（金）～１月３日（水））と連続して１月４日（木）～１月５日（金）

を冬季休校日とし、学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

なお、部活動は、各部の計画表に基づいて行われますのでご了承ください。 

冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係（211-3853）にお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 
 
  
 

 
 

「成長」のために まずは「憧れましょう」  
 

教務主任 澤本 泰孝 
 

先日、年末恒例の流行語大賞のニュースを見ました。年をとったせいか、流行語といってもいまいちピンと

来ないことが多く、毎年なんかアレだなーと思っていたところ、今年の大賞は「A.R.E.」でした。いまいちアレ

だなと思う候補の中に、一つ目を引く言葉がありました。「憧れるのはやめましょう」。WBC のアメリカとの決

勝戦の前に、大谷翔平選手がチームメイトに語った言葉です。憧れるのではなく、超えるために来た。大谷さ

ん、人生何周目ですか？カッコ良すぎます。 

 ところで、生徒の皆さんにとって、憧れの誰かっているのでしょうか？憧れの人物、憧れの選手、憧れの先

輩などなど。私が中学生の時には、バスケ馬鹿だったせいもあり、マイケル・ジョーダンを筆頭とする NBA選

手や、スラムダンクの登場人物が憧れの存在でした。下手っぴなりに憧れの選手のプレイを研究し、仲間と

一緒に真似してバスケするのが本当に楽しかったです。今、大人になって思うことは、誰かに憧れるというこ

とは、理想の「なりたい自分」を描くということです。理想を描くことで、そこに近付こうと行動します。行動す

ることで、理想と現実との間にギャップがあることに気付きます。そのギャップが、今の自分の課題です。そし

て、その課題を克服するために、色々と工夫しながらまた行動します。その気付きや行動こそが、「成長」なの

です。 

さて、１年生の皆さんは、春からどんな先輩になりたいですか？２年生の皆さんは、春からどんな最上級生

になりたいですか？３年生の皆さんは、春からどんな高校生になりたいですか？「一年の計は元旦にあり」と

いう言葉があります。この冬休み、ぜひ「なりたい自分」を具体的に描いてみましょう。理想や目標を具体的

に描くことで、行動の質は確実に向上します。３学期以降の更なる成長に向け、しっかり「Aim=目標」をもち、

そんな自分を「Respect=尊敬」し、「Empower=応援」できる「A.R.E.」な中学生になることを期待してい

ます。皆さん、良いお年をお迎えください。 
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１５日（月） 始業式（２時間で下校） 

★給食はありません★ 

１７日（水） ２年 スキー授業① 

１８日（木） 小中一貫した教育交流事業 

１９日（金） １年 スキー授業① 

２４日（水） ２年 スキー授業② 

２６日（金） １年 スキー授業② 

特別支援学校受検日 

２８日（日） ふれあいコンサート 

２９日（月） １、2年テスト範囲発表 

３０日（火） 資源回収日 

【 １月の主な行事 】 

■１月１５日（月）は始業式があるため「標

準服」を着用しての登校となります。ネクタ

イ、リボン、名札を忘れずに。また、２学期末

に持ち帰った上靴は綺麗にして必ず持っ

て来てください。 

■１月１５日（月）に提出することになってい

る課題や Chromebookを忘れずに。 

■３学期に１、２年生はスキー学習がありま

す。スキーや靴などの状態を冬休み中に

調べ、必要なら調整しておきましょう。 

◆３年生は１月１５日（月）が公立高等学校

の願書の提出日となっています。 

♩ ♬ ふれあいコンサート ♪ ♩ 

１月２８日（日） 9:30 開場 10:00 開演 
 ・場所：本校 体育館 
・出演：稲穂小学校 ６年生、 
稲穂中学校 吹奏楽部、稲雲高校 吹奏楽部  

 

 

２学期の振り返りと今後に向けて  
 

３年５組 伊藤 蒼真 
 

私が２学期で一番印象に残った行事は稲穂祭です。その理由は、去年とは違い、来場制限がなく、５組として

初めて教職員や保護者の皆様向けに販売会を行えたからです。５組では２つの班に分かれて、製品を制作しま

した。 

私の担当はティッシュボックスや A4 トレー、スイッチ＆CD ラックでした。ティッシュボックスと A４トレーは毎回

売り切れてしまう人気の製品なので，たくさん作ろうと思いました。組み立てる目標は３つ合わせて約１０個でし

た。組み立てには同じ班の仲間も協力してくれました。一番大変だったのは半トレーの穴埋めです。穴埋めの工

程自体はそんなに大変な作業ではないのですが、稲穂祭の前は数が多かったので大変でした。全て終わった

時には、とても嬉しかったです。 

稲穂祭での総売り上げは３万１２００円でした。２月の校内販売会では、私たちの生産技術班だけで３万円

の売上を出すためにみんなで頑張っています。 

校内販売会も頑張りますが、私は冬休みには、受検に向けて頑張っていきたいです。私は志望する学校に入

学するため今、面接練習を頑張っています。私は３年間木工の作業をしてきました。その学校は、１年生で全て

のコースを体験し、２年生で自分に合うコースを選択できるというのと、企業などと関わって体験的な学びがで

きるという特色があります。私はその特色に惹かれその学校に進学したいと思いました。実は、小学校の頃はあ

まり木工に興味はありませんでした。ですが、中学校に入学してから木工の楽しさを知りました。その楽しさを高

校でもたくさん見つけたいですし、木工の楽しさをまだまだ見つけたいと思っています。 

合格するために、自宅でも学校でも面接練習や勉強を頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

札幌市より「第２次札幌市子どもの貧困対策計画」策定するにあたり、パブリックコメントの実施
についてお知らせが来ております。大人だけでなく、小学生・中学生向けのキッズコメントも併せて
実施するとのことです。下記ＵＲＬより札幌市のホームページに入りますと、説明文書と意見記入用
紙を開くことができます。ご意見等ございましたら、個人で意見記入用紙を提出ください。 

https://www.city.sapporo.jp/kodomo/torikumi/taisaku/dai2jikeikakuan.html 

https://www.city.sapporo.jp/kodomo/torikumi/taisaku/dai2jikeikakuan.html

